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新 年 の お 慶 び を 申 し 上 げ ま す 。
明けましておめでとうございます。昨年中は，本校教育活動にご理解とご協力をいただきあり

がとうございました。おかげさまで１年間を順調に終えることができ，これもひとえに保護者や

地域の皆様，関係各所の皆様のお力添えの賜と深く感謝申し上げます。

本年も学校教育目標の具現化のために，家庭や地域の皆様と連携を図りながら，職員一同で力

を合わせてまいります。特に新型コロナウイルス感染症につきましては，依然として安心できる

状況には至っておりませんので，日常生活や学校行事等の対応につきましては，今後も児童の健

康と安全を第一とし，市教委の指導を仰ぎながら，危機意識を高くもち続けて学校全体で取り組

んでまいります。「誰もが笑顔 古河一小」であるために，今後も皆様のご理解とご協力をお願

いします。

校長 竹村 靖

６年校外学習 古河七福神巡り
１２月１８日（金）に，６年の校外学習として古河七福神巡りを行いました。本来であれば，

１０月に１泊２日の修学旅行が行われるところでしたが，新型コロナウイルス感染症の感染拡大

防止として，本年度は日帰りで日光方面に行き先を変更しました。しかしながら，小学校生活最

後の１年となる６年生にとって，残念な気持ちが残ることには変わりはありません。

そこで，「６年生に，何か思い出に残る企画をしたい！」という６学年職員の提案により，児

童との話合いが行われ，鎌倉でできなかった班別活動を想定して今回の古河七福神巡りの実現と

なりました。

当日は，良い天気に恵まれ，班ごとに協力して活動することができました。今回の校外学習を

行うにあたっては，保護者ボランティアの皆さん，そして地域の方々のご理解ご協力をいただき

ました。ありがとうございました。

令和２年最後の授業日

１２月２４日（木），例年ですと第２学期終業式ですが，本年度は前期・後期としていますの

で，令和２年最後の授業日として，リモート配信による「終わりの式」を行いました。その中で

賞状伝達と児童代表による作文発表，校長先生からの話，生徒指導主事から冬休みの生活につい

ての話がありました。児童のこれまでを振り返った作文からは，新型コロナウイルスに揺れた中

でも児童が大きく成長していることが実感できました。私たち学校職員も，コロナ禍でできるこ

と，すべきことを考え，児童がさらに成長できるように努力をしてまいります。

２０２０年 僕が伝えたいこと ６年１組 西平 揮昂

僕は伝えたいことが二つあります。

一つ目は，学習についてです。学習では，それぞれ得意な教科と苦手な教科があると思いま

す。僕は漢字が好きです。六年生の漢字は画数が多い漢字，見慣れない漢字を覚えるのが大変

です。一年生から五年生までの漢字が基本になるので，テストに向けて毎日練習する必要があ

ります。算数は，新しく覚える言葉や求め方，さらに応用問題も出てきたので難しかったです。

理科や社会も覚えることがたくさんありました。来年六年生になる五年生，そして新しい学年

に上がる一年生から四年生にも，勉強を頑張ってほしいと思います。僕も頑張ります。

二つ目は行事についてです。今年の行事はコロナウイルスの影響で，時間を短縮したり行き

先が変わったり，いつもとは違ったものになりました。運動会などが，形を変えてやるしかな

かったことは，とても悲しかったことを覚えています。

でも，いつもと違うことができたし，持久走大会も校庭で走ることができたので，本当に良

かったです。僕は，これらは先生達のおかげだと思います。運動会は体育館でのリモート応援

でしたが，紅白の対決はできました。また，修学旅行でも宿泊することはできませんでしたが，

日光と古河で，二日間楽しむことができました。一小のみんな，先生方，本当にありがとうご

ざいました。

ふりかえり １年１組 すずき あいり

わたしは，小学校に入ることが たのしみでした。それは，おじいちゃんやおとうさんが

かよった学校だからです。学校までのみちを あるいておぼえました。六月から，おねえさん

たちと げん気にかよっています。べんきょうのことが しんぱいでしたが，さいしょのころ

より しんぱいすることが なくなりました。ランドセルはおもいけれど，わたしたちをまも

ってくれる よいところもあることを 校ちょうせんせいが おしえてくださいました。一ね

んせいになって，かん字やけいさんドリル，本をよんだりする じがくがあります。まい日つ

づけています。みんなといったえん足は たのしかったです。たいへんなことも あるけれど，

これからも はなしをよくきいて べんきょうをがんばりたいと おもいます。


